

Foco en cuatro países

Talma invierte 50 mdd en aeropuertos de Latinoamérica

Diario Financiero/Chile

Talma, compañía de servicios aeroportuarios en América Latina, anunció este lunes la inversión de más de 50 millones de dólares en 2025, destinada a infraestructura y equipamiento para ampliar su capacidad operativa en los mercados donde opera: Perú, Colombia, México y Ecuador. Del total, 9 millones de dólares serán destinados a México, principalmente para la construcción de un segundo almacén de carga que permitirá duplicar su capacidad instalada en el país.

Entre las iniciativas destacan la construcción de talleres de mantenimiento para optimizar la gestión de los equipos de apoyo en tierra, necesarios en las operaciones aeroportuarias en Perú, especialmente en el nuevo aeropuerto Jorge Chávez. En adquisición de equipos especializados de última tecnología para el equipamiento del recién inaugurado Centro Especializado en el Aeropuerto El Dorado, en Colombia. En México, se invertirá 9 millones de dólares a la construcción de un segundo almacén de carga de 4,000 metros cuadrados en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

"Esta inversión se suma a los 2.3 millones ejecutados en 2024 para la mejora y ampliación de nuestros almacenes. A nivel regional, Talma impulsa una estrategia de inversión progresiva que incluye a México, reafirmando su compromiso con la continuidad y expansión del negocio, así como con nuestra consolidación en mercados clave", dijo Vladimir Muñoz, CEO en Talma México.

Con 15 años de operaciones en el país, Talma es un actor clave en el sector de carga aérea en el país, operando en tres aeropuertos estratégicos y gestionando más de 202,000 toneladas anuales en 2024. Fundada en Perú como parte del Grupo Sandoval, es el principal operador de servicios aeroportuarios en la región, con presencia en casi 50 aeropuertos en Colombia, México, Perú y Ecuador. Actualmente, como parte de su estrategia de expansión, proyecta su ingreso a Argentina.

